

# *Cuba prépare un test dynamique pour le référendum sur le code de la famille*

---



**Alina Balseiro**

La Havane, 16 sept (RHC) Cuba prépare aujourd'hui le test dynamique du référendum sur le Code de la famille, un vote qui définira la pleine validité de la loi approuvée par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) en juillet.

La présidente du Conseil national électoral, Alina Balseiro, a expliqué la veille, lors du programme télévisé Mesa Redonda (table ronde), que le 18 septembre, ils effectueront des vérifications sur tous les systèmes qui devront fonctionner le 25 septembre, date du vote populaire.

Toute la structure électorale est déjà activée, depuis les autorités au niveau des circonscriptions (communautés), qui seront chargées d'assurer le processus à la base, une tâche pour laquelle elles ont été préparées.

Plus de 200 000 personnes participeront aux tâches du référendum, y compris les autorités électorales permanentes et les collaborateurs, les superviseurs, ainsi que les enfants, qui, à Cuba, sont chargés de garder les urnes.

Balseiro a déclaré qu'il n'y a pas de précédent pour un référendum de ce type dans le pays, de sorte que la préparation de la documentation et du système électoral, pour garantir la transparence et le respect de la légalité et des processus, a été beaucoup plus intense.

Le 18 septembre, le vote à l'étranger aura également lieu pour les Cubains qui se trouvent dans d'autres pays dans le cadre de missions d'État, et qui pourront exercer leur droit de vote dans plus de mille bureaux de vote prévus à cet effet.

Le ministre de la justice, Oscar Silvera, a mis l'accent sur le fait que le code de la famille, qui sera soumis à un référendum populaire, est une législation qui protège la dignité humaine, toutes les institutions du droit de la famille, élimine tout vestige de discrimination dans la sphère familiale et rejette la violence.

Il a également souligné que le processus de rédaction a été une tâche complexe, largement démocratique, avec des points de vue diversifiés provenant des aspects scientifiques, multidisciplinaires et culturels du peuple cubain, ce qui renforce la qualité de la législation. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299370-cuba-prepare-un-test-dynamique-pour-le-referendum-sur-le-code-de-la-famille>



**Radio Habana Cuba**